



# Línea 13

## PRIORIDADES DISTINTAS

• En el mes de julio el diputado del PAN, **Luis Mendoza**, presentó ante el Congreso Federal un punto de acuerdo, para exhortar a la Secretaría de Seguridad de la CDMX a que “prevenga e investigue los delitos de los montadeudas y tome acciones para detenerlos”, pero el punto fue turnado a comisiones, donde duerme el sueño de los justos. No obstante, la SSC no esperó y tomó cartas en el asunto. El tema había prendido muchas alarmas a tal grado que el propio Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, presentaría una iniciativa ante el Congreso de la Unión “para frenar a las apps de créditos o préstamos exprés que acosan, difaman, roban datos personales e incurren en cobros ilegales”. Ya veremos si avanzan o la realidad los alcanza nuevamente.

## REITERAN SOLICITUD

• El PAN en el Congreso de la Ciudad solicitó nuevamente el retiro de la leyenda #EsClaudia de los espacios y bardas de la Central de Abastos, “reiteramos la solicitud para que la jefa de Gobierno como presidenta del fideicomiso de la Central de Abasto se haga responsable y pinte de blanco las bardas que hoy se encuentran con su imagen”, señaló la diputada **Gabriela Salido**, quien presentó hace tiempo una denuncia al respecto ante el IECM. Por su parte el diputado **Federico**

**Döring**, recordó que se presentó ante ese instituto, una denuncia con base a la certificación de estas bardas para que no sea solamente el dicho de legisladores de oposición, sino un hecho confirmado, y con ello se blanqueen las bardas.

## VISITA AL CONGRESO

• Quien acudió como invitada a la Cámara de Diputados, para escuchar la ponencia del presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, “Evolución y desafíos de la democracia mexicana”, que fue presentada como parte de los Foros por el Fortalecimiento de la Democracia que organiza la alianza Va Por México (PAN-PRI-PRD) en la Cámara baja, fue la presidenta del PRD en la Ciudad de México, **Nora Arias Contreras**. A través de sus redes sociales la dirigente destacó que “la defensa de la democracia y de sus instituciones es tarea de todos”. Hace unos días Arias Contreras había informado que en su partido todavía no se había seleccionado a sus precandidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX y pidió a las y los aspirantes esperar los tiempos marcados por la ley.



## Diputados PAN: Confiamos en que IECDMX obligue a Sheinbaum a blanquear bardas

**(2022-08-18), Excélsior (Sitio), Georgina Olson, (Nota Informativa) - 21:41:00, Precio \$66,700.00**

Diputados locales del PAN dieron conocer que el IECM certificó que hay bardas de la Central de Abastos con la leyenda #EsClaudia, y el diputado Federico Döring, se mostró confiado en que en unas cuantas semanas, esta autoridad obligará a Claudia Sheinbaum como presidenta del fideicomiso -de la CEDA- a blanquear éstas bardas porque son públicas, los ciudadanos no quieren ver la leyenda obscena de #EsClaudia como propaganda política.

Por su parte, la diputada Gabriela Salido, reiteró su solicitud para que la jefa de Gobierno como presidenta del fideicomiso de la Central de Abasto se haga responsable y pinte de blanco las bardas que hoy se encuentran con su imagen.

En tanto que la diputada local, Daniela Álvarez, vicecoordinadora de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, comentó: es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum.

Y calificó como lamentable que a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de seis meses no hay seguimiento.

Los legisladores recordaron que Sheinbaum es presidenta del fideicomiso de la CEDA, y afirmaron que por lo tanto, está obligada a eliminar las leyendas de #EsClaudia, que hay en las bardas de la CEDA.

Al respecto el diputado local, Royfid Torres, coordinador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, afirmó que desde que inició la legislatura, se ha pedido que el fideicomiso de la Central de Abasto sea transparente al recibir diariamente miles de millones de pesos que no son objeto de rendición de cuentas.

Torres recordó que la CEDA recibe más de mil millones de pesos de la ciudad cada año y se convierte en una caja chica y se utiliza para la promoción personalizada de la jefa de Gobierno y esa situación no puede seguir en la opacidad.

¿Estás por hacer un trámite? Consulta aquí costos y requisitos.

\*

sarr

## ACREDITA IECM DENUNCIA ACERCA DE PROPAGANDA POLÍTICA DE SHEINBAUM

**(2022-08-18), Esfera Empresarial (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:29:09, Precio \$5,000.00**

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de agosto, (CDMX MAGACÍN).-Diputados locales del PAN informaron que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) acreditó lo denuncia sobre las bardas pintadas con el hashtag #EsClaudia como propaganda política.

Al respecto, el diputado Federico Döring recordó que la denuncia presentada contra Sheinbaum fue con base a la certificación de estas bardas para que no sea solamente el dicho de legisladores de oposición.

“Sino un hecho confirmado y confiamos en que, en unas cuantas semanas, esta autoridad obligará a Claudia Sheinbaum como presidenta del fideicomiso a blanquear estas bardas porque son públicas, los ciudadanos no quieren ver la leyenda obscena de #EsClaudia como propaganda política”, explicó.

A su vez, el legislador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, Royfid Torres, explicó que, desde que inició de la Segunda Legislatura, se ha pedido que el fideicomiso de la Central de Abasto sea transparente al recibir diariamente miles de millones de pesos que no son objeto de rendición de cuentas.

“Las autoridades no tienen la obligación de dar cuenta de la cantidad de recursos que recibe porque es una figura privada que recibe más de mil millones de pesos de la Ciudad. Se convierte en una caja chica y se utiliza para la promoción personalizada de la jefa de Gobierno y es esa situación no puede seguir, es decir, en la opacidad”, dijo Torres González.

También, la diputada Daniela Álvarez, comentó que, desde hace algunos meses, la oposición instauró el programa “Abasto en Acción” y por esa causa, es que las y los legisladores han acudido de manera constante a la Central de Abasto.

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”., subrayó.

## [Acredita IECM denuncia acerca de propaganda política de Sheinbaum](#)

**(2022-08-18), Mensaje Político (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:29:38, Precio \$3,290.00**

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de agosto, (CDMX MAGACÍN).-Diputados locales del PAN informaron que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) acreditó lo denuncia sobre las bardas pintadas con el hashtag #EsClaudia como propaganda política.

Al respecto, el diputado Federico Döring recordó que la denuncia presentada contra Sheinbaum fue con base a la certificación de estas bardas para que no sea solamente el dicho de legisladores de oposición.

“Sino un hecho confirmado y confiamos en que, en unas cuantas semanas, esta autoridad obligará a Claudia Sheinbaum como presidenta del fideicomiso a blanquear estas bardas porque son públicas, los ciudadanos no quieren ver la leyenda obscena de #EsClaudia como propaganda política”, explicó.

A su vez, el legislador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, Royfid Torres, explicó que, desde que inició de la Segunda Legislatura, se ha pedido que el fideicomiso de la Central de Abasto sea transparente al recibir diariamente miles de millones de pesos que no son objeto de rendición de cuentas.

“Las autoridades no tienen la obligación de dar cuenta de la cantidad de recursos que recibe porque es una figura privada que recibe más de mil millones de pesos de la Ciudad. Se convierte en una caja chica y se utiliza para la promoción personalizada de la jefa de Gobierno y es esa situación no puede seguir, es decir, en la opacidad”, dijo Torres González.

También, la diputada Daniela Álvarez, comentó que, desde hace algunos meses, la oposición instauró el programa “Abasto en Acción” y por esa causa, es que las y los legisladores han acudido de manera constante a la Central de Abasto.

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”., subrayó.

## [Acredita IECM denuncia acerca de propaganda política de Sheinbaum](#)

**(2022-08-18), Círculo Digital (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:37:19, Precio \$0.00**

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de agosto, (CDMX MAGACÍN).-Diputados locales del PAN informaron que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) acreditó lo denuncia sobre las bardas pintadas con el hashtag #EsClaudia como propaganda política.

Al respecto, el diputado Federico Döring recordó que la denuncia presentada contra Sheinbaum fue con base a la certificación de estas bardas para que no sea solamente el dicho de legisladores de oposición.

“Sino un hecho confirmado y confiamos en que, en unas cuantas semanas, esta autoridad obligará a Claudia Sheinbaum como presidenta del fideicomiso a blanquear estas bardas porque son públicas, los ciudadanos no quieren ver la leyenda obscena de #EsClaudia como propaganda política”, explicó.

A su vez, el legislador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, Royfid Torres, explicó que, desde que inició de la Segunda Legislatura, se ha pedido que el fideicomiso de la Central de Abasto sea transparente al recibir diariamente miles de millones de pesos que no son objeto de rendición de cuentas.

“Las autoridades no tienen la obligación de dar cuenta de la cantidad de recursos que recibe porque es una figura privada que recibe más de mil millones de pesos de la Ciudad. Se convierte en una caja chica y se utiliza para la promoción personalizada de la jefa de Gobierno y es esa situación no puede seguir, es decir, en la opacidad”, dijo Torres González.

También, la diputada Daniela Álvarez, comentó que, desde hace algunos meses, la oposición instauró el programa “Abasto en Acción” y por esa causa, es que las y los legisladores han acudido de manera constante a la Central de Abasto.

“Pero es notorio encontrarnos con bardas pintadas o con posters en el mobiliario público que luzca la imagen o nombre de Claudia Sheinbaum. Es lamentable que, a pesar de que ya hemos acudido con el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, para manifestarle esta situación, a la fecha, luego de más de 6 meses no hay seguimiento”., subrayó.

## [PAN exige a Sheinbaum que borre bardas donde se promueve su imagen](#)

**(2022-08-18), La Otra Opinión (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:01:00, Precio \$4,228.00**

Foto: Expansión Política

La bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México dieron a conocer que tras presentar una denuncia de promoción personalizada de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en varios espacios públicos, entre ellos las bardas de la Central de Abasto, ya cuentan con la certificación por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para que los borren.

Reiteramos la solicitud para que la jefa de Gobierno como presidenta del fideicomiso de la Central de Abasto se haga responsable y pinte de blanco las bardas que hoy se encuentran con su imagen, dijo la diputada Gabriela Salido Magos, promotora de esta denuncia.

Federico Döring, legislador del PAN, resaltó que ahora dichas bardas deberán blanquearse, pues no se pueden escudar en que el Fideicomiso de la Ceda es privado, pues este centro de abasto al mayoreo recibe presupuesto público.

Sino un hecho confirmado y confiamos en que, en unas cuantas semanas, esta autoridad obligará a Claudia Sheinbaum como presidenta del fideicomiso a blanquear estas bardas porque son públicas, los ciudadanos no quieren ver la leyenda obscena de #EsClaudia como propaganda política, indicó.

Te puede interesar | 4T reconoce que no encontrarán con vida a los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa